

WORKSHOP: GENDER EQUALITY AND WATER FOR ALL

MILLERNTOR GALLERY UND VILLA VIVA, 31.05.2024

THE WHY? / DAS WARUM?

Limited access to clean water and toilets, menstrual hygiene management, gender-based violence, and the need for positive masculinity: Music, art, and sport can play a crucial role in promoting female empowerment, while challenging traditional gender roles, and supporting the goal of "Water for All".

Vor dem Hintergrund von Herausforderungen wie dem begrenzten Zugang zu sauberem Wasser und Toiletten, dem Umgang mit Menstruationshygiene, geschlechtsspezifischer Gewalt und dem Bedürfnis nach positiver Männlichkeit können Musik, Kunst und Sport eine wichtige Rolle bei der Förderung der Selbstbestimmung von Frauen spielen, traditionelle Geschlechterrollen in Frage stellen und das Ziel „Wasser für alle“ unterstützen.

THE WHAT & HOW? / DAS WAS & WIE?

This workshop offers a chance to experience various approaches that can challenge social norms. Participants will be urged to bring their talents, expertise, interests, and ideas to the workshop. The workshop will provide opportunities for reflection, connection, and the practical application of individual and collective understanding of gender roles and rights to water, sanitation, and hygiene (WASH) in a fun and interactive manner, as a contribution to a feminist development policy. Learning will be intrinsically linked with reflecting on existing gender stereotypes, establishing connections with other viewpoints as well as sectors like energy, climate - applying the collective knowledge gained in a group task. The workshop is organized in collaboration with GIZ and Sustainable Sanitation Alliance, and will be hosted at Villa Viva Hamburg.

Der Workshop gibt den Teilnehmenden die Möglichkeit, verschiedene Ansätze zu erleben, die gesellschaftliche Normen in Frage stellen können. Die Teilnehmer*innen sind aufgefordert, ihre Talente, Erfahrungen, Interessen und Ideen in den Workshop einzubringen. Der Workshop bietet die Möglichkeit, auf spielerische und interaktive Weise zu reflektieren, Kontakte zu knüpfen und das individuelle und kollektive Verständnis von Geschlechterrollen und Rechten auf Wasser, Sanitärversorgung und Hygiene (WASH) in die Praxis umzusetzen, als Beitrag zu einer feministischen Entwicklungspolitik. Das Lernen wird eng mit dem Nachdenken über bestehende Geschlechterstereotypen, dem Herstellen von Verbindungen zu anderen Standpunkten sowie Sektoren wie Energie, Klima und der Anwendung des gewonnenen kollektiven Wissens in einer Gruppenaufgabe verbunden sein. Der Workshop wird in Zusammenarbeit mit der GIZ und Sustainable Sanitation Alliance organisiert und findet in der Villa Viva Hamburg statt.



VIVA CON AGUA

WHERE? / WO?

Villa Viva Hamburg (Schultzweg 4 | 20097 Hamburg) & Millerntor Stadium (Harald-Stender-Platz 1, 20359 Hamburg)

WHEN? / WANN?

May 31st ,2024

From 1:00 PM to 5:00 PM, including a 30-minute break, and an optional tour of Villa Viva, after the closing.

31.05.2024

Von 13:00 bis 17:00 Uhr, inklusive einer 30-minütigen Pause und einer optionalen Führung durch die Villa Viva.

WHO? / WER?

A diverse range of participants from the sports, arts, music, development cooperation, advocacy, activist, and academic sectors will be invited to the unique workshop.

Zu dem einzigartigen Workshop wird ein breites Spektrum an Teilnehmer*innen aus den Bereichen Sport, Kunst, Musik, Entwicklungszusammenarbeit, Advocacy, Aktivist*innen und Wissenschaft eingeladen.

CONTACT? / KONTAKT?

Lars Braitmayer: l.braitmayer@vivaconagua.org

Christian Wiebe: c.wiebe@vivaconagua.org